

Concierto es el jueves en la catedral penquista Orquesta Sinfónica y Coro de la USS cierra temporada 2024 con obra especial de Navidad

Programado a las 20 horas, los elencos estables de la casa de estudios interpretarán esta significativa composición del Barroco con tres solistas, estudiantes de la misma.

Como cierre de su temporada 2024, la Orquesta Sinfónica y el Coro de la Universidad San Sebastián (USS) presentarán la obra "Gloria" de Antonio Vivaldi, en un concierto gratuito y abierto a toda la comunidad, el cual se realizará este jueves, a las 20 horas, en la Catedral de Concepción.

La obra, una de las misas más reconocidas del compositor barroco (1678-1741), tiene una duración de media hora, tiempo en el cual considera 12 movimientos.

"Es la primera vez que interpretamos esta obra completa, lo que representa un gran desafío, ya que todos los coros y arias tienen una continuidad, que exige gran concentración tanto para la Orquesta

como para el Coro. Además, todo el texto coral está en latín, lo que añade mayor complejidad", explicó Jesús Rojas, director de la Orquesta USS.

Rojas, quien está al frente del cuerpo docto desde 2015, destacó la importancia de realizar esta presentación artística en la Iglesia Catedral de Concepción.

"La Gloria es una obra de carácter muy religioso, prácticamente una misa musical. Por lo tanto, tocarla en la Catedral es un desafío por temas acústicos del espacio, pero al mismo tiempo, estas obras fueron creadas para sonar en lugares como éste, lo que las hace aún más especiales", señaló.

La presentación ha implicado



La Catedral de Concepción es un espacio conocido para los músicos doctos de la casa de estudios.

un reto también para el Coro USS. "El desafío está en hacer una obra que tiene un gran peso histórico y es reconocida por muchas personas, ya que suele hacerse en esta época de Navidad. Por lo tanto, estudiarla con responsabilidad ha sido clave", enfatizó Natalia Vilches, directora del conjunto.

Sobre las cantantes, Vilches in-

dicó que por primera vez, las tres solistas son estudiantes de la casa de estudios: Sofía Molina, soprano y estudiante de Obstetricia; Josefina Miranda, soprano que está en Medicina Veterinaria; y Nicole Burboa, mezzosoprano que cursa la carrera de Psicología. "Todas han tomado clases de canto conmigo y con otros docentes de Con-

La obra de Antonio Vivaldi, compuesta alrededor de 1713, es una pieza coral, por ende, la agrupación participará de principio a fin.

cepción. Las tres tienen un gran talento, y éste era el momento de abrir este espacio para ellas", dijo.

La Orquesta USS, que lleva más de una década de trayectoria, abarca formatos de sólo cuerdas hasta sinfónicos, y está integrada por alumnos, exalumnos y músicos externos. Según Rojas, este enfoque ha permitido que el grupo se convierta en un referente cultural en Concepción.

"Nuestra ciudad tiene un gran interés por la música. Todos nuestros conciertos han tenido excelentes convocatorias, demostrando la importancia de estos espacios para la reflexión y el enriquecimiento humano en tiempos tan superficiales como los que vivimos", enfatizó la batuta.

Previo al cierre en la Catedral, la Camerata realizará un concierto navideño en el Patio Inglés del Campus Las Tres Pascualas, este miércoles, a las 18 horas. El programa incluirá villancicos como parte de una temporada 2024 marcada por varias presentaciones, incluyendo Teatro Biobío, Chiguayante y Santiago.

• 60 personas en vivo

La Orquesta Sinfónica y Coro USS cuentan actualmente con una formación de 30 integrantes en cada agrupación, en sus diferentes filas de instrumentos.